

Society Lady de Botero

par Fleur Klein

La femme ensorcelée

Une jeune femme mannequin, connue de tous les photographes et stylistes, avait un corps magnifique et un visage merveilleux.

Un soir, sur la route pour aller chez elle, elle s'arrêta à une cafétéria boire un chocolat. Il y avait un homme bien habillé dans un coin de la pièce. Il n'arrêtait pas de la regarder, pétrifié par sa beauté. Elle finit son chocolat et s'apprêta à sortir de la cafétéria.

L'homme se leva et l'interpella : « Mademoiselle ! ».

Elle répondit : « Oui monsieur ? Que se passe-t-il ? » L'homme et la jeune femme se parlèrent...

L'homme était un sorcier, mais la jeune femme ne le savait pas.

Un soir, il l'invita au restaurant. L'homme embrassa la jeune femme et lui jeta un sort.

Le lendemain matin, la jeune femme ne se réveilla pas dans son corps habituel : son visage avait enflé et était difforme. Elle avait honte et peur de se rendre à son travail.

Les jours passèrent, elle ne répondait même plus au téléphone.

Un jour pourtant, courageusement elle alla travailler. Mais à son arrivée, quand le directeur la vit, il lui dit : « Mais quelle honte pour mon entreprise ! Vous êtes renvoyée ! »

La jeune femme, désespérée, partit en pleurs.

Mais au lieu de se laisser aller au désespoir, elle eut une idée : tirer avantage de sa nouvelle silhouette peu commune et se lancer dans le théâtre.

Lors de son premier rendez-vous, les metteurs en scène l'engagèrent avec une immense joie !